
6 Pièces

230 m²

Réf. 85257642

1 699 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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COTE D'AZUR - Vous êtes au Cœur de Nice, sur la plus belle Avenue -

Victor  Hugo,  dans  une  beau  Palais  presque  centenaire.Nous  avons

l'honneur  de  vous  présenter  ce  Magnifique  Appartement  entièrement

rénové avec gout :Environ 163 m² de plain pied au 1er niveau et 67 m²

au deuxième niveau inférieur soit plus de 230 m² utiles refait à neuf, qui

vous offre de très beaux espaces de vies ouvrant sur 5 grandes double

fenêtres  ensoleillées,  plein  Sud.Situé  dans  un  immeuble  style  Belle

Époque ce bien est unique avec sa surface carrez de 217 m² dans un

esprit élégant et contemporain.Entièrement rénové ...

COTE D'AZUR - You are in the Heart of Nice, on the most beautiful Avenue - Victor

Hugo, in a beautiful Palace almost a century old.We have the honor to present this

Magnificent  Apartment  completely  renovated  with  taste:Approximately  163  m²  on

one level on the 1st level and 67 m² on the second lower level, i.e. more than 230

m² useful  renovated, which offers you very beautiful  living spaces opening onto 5

large sunny double windows, facing south.Located in a Belle Époque style building,

this property is unique with its Carrez surface area of ??217 m² in an elegant and

contemporary ...

COLDWELL BANKER STANDING REALTY 

11 rue Chauvain - 06000 NICE
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